



STANDARD AND POOR'S MEJORA LA CALIFICACIÓN EN ESCALA GLOBAL DE GCC A 'BB-'

Chihuahua, Chih., 2 de octubre de 2015. Grupo Cementos de Chihuahua, S.A.B. de C.V. ("GCC") informa que la agencia calificadora Standard and Poor's modificó al alza la calificación de crédito y deuda corporativa de GCC, asignándole una calificación de 'BB-' con perspectiva estable.

En su comunicado, la calificadora expresa que el alza en la calificación refleja la continua mejora observada durante los últimos trimestres en el desempeño operativo, financiero y en los indicadores crediticios de GCC, y que es resultado de la capacidad que la compañía mostró para captar la tendencia positiva en los segmentos residencial y no residencial, del sector de la construcción en Estados Unidos y México. Menciona además, que se espera que GCC continúe fortaleciendo sus indicadores financieros en base a las mejoras operativas y a su prudente política financiera, reflejo de la cual es el reciente refinanciamiento de su deuda bancaria, que le permitirán tener una mayor flexibilidad financiera.

En opinión de la calificadora, la habilidad de GCC para captar la tendencia positiva en los Estados Unidos y México, se observa en el crecimiento en los volúmenes de venta de cemento y en un mejor escenario de precios. En los últimos doce meses hasta junio de 2015, GCC obtuvo fuertes resultados en comparación al mismo periodo del año anterior, con un crecimiento de 18.1% en ventas.

Acerca de GCC

GCC es una compañía líder en la producción y comercialización de cemento, concreto, agregados y servicios relacionados con la industria de la construcción en México y Estados Unidos.

Fundada en 1941, las acciones de la Compañía cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, con la clave de pizarra GCC*.



GCC